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La medición de la percepción en la calidad de servicio es uno de los escenarios de escucha 
al ciudadano1 establecidos por Mindeporte para el desarrollo de una gestión democrática. 
En este proceso misional los conceptos, percepciones y construcciones ciudadanas se 
convierten en los principales insumos para la planeación participativa, el control social y el 
proceso de mejoramiento continuo de la Entidad.   
En el gráfico 1 se observa el esquema de la gestión democrática, el cual integra los 
escenarios de escucha impulsados desde el proceso de Servicio Integral al Ciudadano.    

Gráfico 1. Esquema de la gestión democrática.   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fuente: Mindeporte - Secretaria General - Grupo Interno de Trabajo Atención al Ciudadano    

 
El proceso de medición de la percepción de la calidad en el servicio, sigue la metodología 
presentada por el Programa Nacional de Servicio al Ciudadano la cual toma como base los 
lineamientos de la publicación denominada “El Cubo”. En ésta se establece la estrategia 
Dirigida a generar valor en todo el proceso de relacionamiento de las Entidades con los 
diferentes grupos de interés, con el objetivo de lograr relaciones de confianza y mayores 
niveles de lealtad. (PNSC. 2014). 
Las encuestas de medición de la percepción de la calidad del servicio apuntan a cubrir uno 
de los canales de escucha propuestos por El Cubo, el cual se dirige en la aplicación de 

                                                        
1 Lineamientos Técnicos para el diseño, aplicación, gestión y análisis de mediciones de satisfacción en materia de 
Servicio al Ciudadano, al interior de las entidades del Sistema Nacional de Servicio al Ciudadano 
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estudios de percepción general sobre la calidad frente al servicio2. En la metodología 
adoptada para este tipo de estudios se da un cambio de referencia, ya que se sugiere dirigir 
las preguntas a “la calidad percibida” y no a “la satisfacción percibida” por el ciudadano 
frente al servicio. Esto, en la medida que un trámite, servicio o producto, debe cumplir la 
promesa de valor de la Entidad “Derechos” y no necesariamente satisfacer los “gustos” de 
un ciudadano. (PNSC. 2014). Ver gráfico 2.  
 
Gráfico 2: Gráfico de la evaluación de percepción en el servicio.  

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fuente: Mindeporte - Secretaria General - Grupo Interno de Trabajo Atención al Ciudadano    

Los componentes de la evaluación de la percepción de la calidad en el servicio se basan 
en el reconocimiento de los derechos como objeto misional de la Entidad y precisa a los 
trámites, servicios y productos como los mecanismos de acceso que tienen los ciudadanos 
para acceder al ejercicio efectivo de sus derechos.  

En este modelo, la comunicación de doble vía entre la Entidad y los ciudadanos es un factor 
indispensable para garantizar el derecho a la participación ciudadana y cada estudio de 
percepción se convierte uno de los canales de escucha para lograr incorporar la opinión de 
los ciudadanos en la cadena de valor de la Entidad.  La adecuada relación con la ciudadana 
debe partir del conocimiento de sus principales características y el reconocimiento de las 
diferencias existentes en cada una de las comunidades, con el fin de garantizar la equidad 
en el ejercicio efectivo de sus derechos. 

 

 

                                                        
2 Quinto punto de escucha establecido en la metodología del El Cubo.  
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El análisis a continuación presentado corresponde al estudio de percepción de la calidad 
en el servicio realizado desde el 30 de septiembre al 6 de octubre de 2019 durante la fase 
regional Eje cafetero y hace parte del proceso de implementación de los canales de escucha 
habilitados por mindeporte en su gestión democrática. Se realizaron 286 encuestas. 
 
El estudio estuvo a cargo de la Secretaria General a través del Grupo Interno de Trabajo 

de Atención al Ciudadano, si tiene desea ampliar sobre el proceso de medición de calidad 
en el servicio puede comunicarse a cualquiera de los canales de atención de la Entidad.
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 Caracterización de usuarios encuestados 

El proceso de descripción de la población encuestada se convierte en un insumo de gran 
importancia para determinar las principales características, preferencias y opiniones de los 
grupos de interés de la Entidad.  

Tabla 1. Descripción de participantes encuestados por Departamento y Ciudad de 
residencia. 

 

Departamento  Ciudad o Municipio  % 

Antioquia 

Apartadó 5.24% 

Bello 0.35% 

Briceño 2.10% 

Briceño  0.70% 

Caramanta 2.80% 

Carepa 0.35% 

El bagre 0.35% 

El Carmen de Viboral 4.20% 

Envigado 0.35% 

La ceja 0.35% 

La Estrella 2.10% 

Marinilla 2.10% 

Medellín 7.34% 

Rionegro 0.35% 

Santuario 2.80% 

Caldas 

Dorada 1.75% 

Manizales 15.73% 

Marquetalia 3.15% 

Risaralda  0.35% 

Villamaria 5.94% 

Quindío 

Apartadó 0.35% 

Armenia 19.23% 

Filandia 1.75% 

Risaralda 

Apia 0.35% 

Dosquebradas 2.45% 

La Virginia 0.35% 

Marsella 3.15% 

Pereira 8.04% 

Santa Rosa de Cabal 2.45% 

Santuario 3.50% 

Total general  100% 

Tabla 2. Descripción de participantes encuestados según el rol de los participantes. 
 

Señale su rol % 

Apoyo jefe de misión 0.3% 

Deportista escolarizado 92.0% 

Deportista no escolarizado 0.3% 

Entrenador 7.3% 

Total general 100% 

 

 



 

 

Tabla 3. Descripción de participantes encuestados de acuerdo al deporte en el que 
participaron. 

 

Deporte % 

Baloncesto Femenino 11.9% 

Baloncesto Masculino 11.2% 

Fútbol  Masculino 26.9% 

Fútbol de salón Femenino 6.6% 

Fútbol de salón Masculino 7.0% 

Futsal Femenino 8.0% 

Futsal Masculino 5.9% 

Voleibol Femenino 5.2% 

Voleibol Masculino 17.1% 

Total general 100% 

 

Tabla 4. Descripción de los participantes encuestados según la categoría en la que 
participó. 
 

Categoría % 

Juvenil 44% 

Pre juvenil 56% 

Total general 100% 

Tabla 5. Descripción de los participantes encuestados según el escenario deportivo 
donde se desarrolló la competencia. 
 

Escenario  % 

Cancha Sintética Cordep 28.3% 

Coliseo Cuba 23.1% 

Coliseo Mayor Rafael Cuartas Gaviria 27.3% 

Fundación Liceo Inglés 21.3% 

Total general 100% 

  

 
 
 



 

 

Convocatoria
La evaluación del proceso de convocatoria tiene como objetivo, conocer la percepción de 
los ciudadanos frente a las etapas previas a la realización del evento, enfocados en el 
cumplimiento del proceso de comunicación de doble vía, que debe existir para garantizar la 
transparencia, el acceso a la información y la planeación participativa, elementos 
fundamentales en una gestión democrática.  

A continuación se presentan los componentes evaluados:  

EVALUACIÓN DERECHO A LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA 

Gráfico 1. Eficacia estrategia de convocatoria. 
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Convocatoria 

 
 

Se evidencia una percepción positiva alta por parte de los participantes en el 
proceso de convocatoria y acceso a la información pública.  
Para garantizar el acceso a la información se sugiere en próximos juegos diseñar 
una estrategia de comunicación que permita que la mayor población potencial tenga 
la información de los objetivos, etapas y formas de participación esto con el objetivo 
de potenciar el impacto de este programa en las poblaciones objetivos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Desarrollo del evento 

El desarrollo de los eventos se convierte en uno de los momentos de verdad en el 
ejercicio de los derechos de los ciudadanos, es el espacio en donde se configura la 
experiencia del servicio y donde quedará evidenciado el adecuado proceso de 
planeación y de comunicación con los ciudadanos, usuarios o grupos de interés.  

A continuación se evalúan aspectos generales sobre el desarrollo del evento.  

Gráfico 2.  Pertinencia de los espacios utilizados para de los juegos.  
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En la organización del evento se observa una percepción de cumplimiento frente a 
los componentes evaluados, se evidencia un poco de inconformismo con las 
condiciones de los escenarios.  
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Comprometidos Con el Buen Trato

El Buen Trato como enfoque de atención, es una estrategia centrada en el principio 
del trato digno, humanizado y en el compromiso profundo de servir con excelencia 
a todas las personas relacionadas con Mindeporte, es el camino elegido para 
garantizarles a los ciudadanos el efectivo ejercicio de sus derechos con enfoque 
humano.   

A continuación se presentan los resultados sobre la evaluación relacionada 

 
Gráfico 3.  Evaluación sobre el trato digno y humanizado. 
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En este componente se evidencio una valoración positiva por parte de los 
participantes, sin embargo se hace necesario como práctica institucional recalcar a 
los funcionarios, contratistas y colaboradores de los diversos eventos la importancia 
del buen trato con todas las personas, haciendo énfasis en la definición de 
estrategias que permitan recoger las sugerencias de las personas de manera 
oportuna y de esta manera generar un ambiente de mayor cercanía con los 
ciudadanos o grupos de interés participantes. 
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Actividades Misionales de Mindeporte 

Los contenidos, temáticas abordadas y el componente pedagógico elegido para la 
transmisión de información y construcción de conocimiento es uno de los elementos 
centrales en la evaluación de la percepción de calidad, ya que brindará elementos 
de análisis a los organizadores sobre la pertinencia de los contenidos y si los 
asistentes perciben el cumplimiento del objetivo del proceso de formación.   

 
A continuación se evalúan los aspectos relacionados con los contenidos: 
 
Gráfico 4.  Evaluación actividades misionales del evento. 
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Se evidencia una percepción de cumplimiento en general. Se resalta la alta 
percepción positiva de los diferentes elementos evaluados, sin embargo frente al 
juzgamiento, los usuarios mencionaban una tendencia de favorecer a las 
delegaciones locales y una baja preparación de los jueces en algunos deportes.  
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ANEXOS 

 
 
1. según su opinión cuales aspectos deben mejorarse en el programa supérate 
Intercolegiados: 
* Los comentarios se presentan tal como han sido escritos por los participantes. 
 

Los escenarios 

Que nos transporten en avión cualquier lugar que vallamos a competir 

Ninguno 

Todo esta bien 

Que el transporte en que nos lleven sea posiblemente en avión 

Viajar en avión 

Ninguno 

Todo esta bien 

Todo esta bien 

La cancha 

Todo está bien  

El transporte, la cancha 

Transporte y cancha 

Nada todo esta bonito 

Más cupos para los deportistas puedan participar 

Todo esta muy bien 

Todo esta bien 

La comida 

Ninguno. 

Todo esta bien 

Todo está bien  

Ninguno 

La comida  

Nada todo esta muy bien. 

Nada todo esta muy bien 

Todo esta bien  

La programacion de fechas para los zonalez con mas anticipacion 

Esta bien 

Todo está muy bien 

Nada todo esta bien 

Claro que si  

El coliceo 

El coliceo 

Todo esta muy bien 

Todo está muy bien 

Todo el servicio del hotel y de los escenarios deportivos es muy buena  

Nada 

todo me parese bien 

El transporte  

Nada 



 

 

Nada 
A nivel municipio Armenia debemos de mejorar la organización tanto municipal como 
departamental en la parte de operancia y diligencia en logística y desarrollo de la competencia 

En la fade departamental entrega de uniformes con tiempo y premiacion. 

Todo esta muy bien  

Todo esta muy bien  
Las advertencias se hicieron con un tono muy amenazante dando a entender al hotel que nuestra 
categoría es inadecuada 

Que sean mas organizados con la talla de los uniformes e la premiacion 
Más organización a la hora de entrega de los uniformes y el acto protocolario para la premiación 
de la fase departamental 
Las advertencias se hicieron con un tono muy amenazante dando a entender al hotel que nuestra 
categoría es inadecuada 

Nada 

La jefe de misión se deberia dirigir con mas respeto hacia deportistas 
Las advertencias se hicieron con un tono muy amenazante dando a entender al hotel que nuestra 
categoría es inadecuada 
La organización de habitaciones según su respectivo representante, y que este mismo entregué 
las habitaciones a las deportistas que crea mejor acomodar. 

Ninguno por que las aspectos son muy buenos 

Trato bueno hacia los participantes del evento 

El tallaje de los uniformes que brindan , la amenazadora bienvenida dáda por los encargados  

Igual  

Que quitaron el asistente disminucion de cupos de deportistas  

Que quitaron el asistente  

La cama solo para dos 

No disminuir cupos  deportistas y asistente 

La disminucion de deportistas y el asistente  

No disminuir cupos de deportistas y de asistentes 

Para mi está todo bien y muy ordenado 

No disminuir cupos de deportistas  

Que no disminuir cupos de deportistas y de asistentes 

No disminuir cupos de deportistas y asistentes 

No disminuir cupos de deportistas y de asistentes  

Que mejoren los incentivos 
Hay que mejorar que los profesores tengan un acompañante para ayudarle , y ponernos cuidado 
,y que hallan mas cupos de deportistas 

No tengo nada que decir que todo esta bien ello 

No disminuir cupos de deportistas y de asistentes  

Que den mas premios mas que medallas y trofeos 

Que no den balones malos 

Ninguno. 

Nada 

Todo esta biem  

Para mí todo está bien 

Dar un incentivo material a los deportistas 

Que den un incentivo de participacion 

Organización de las habitaciones 



 

 

Denle cupo Directo a deptos de alto desarrollo deportivo y poblacional.El asistente es primordial. 

La limpieza y organicion de las canchas en las que se juegan 

Ninguna, esta perfecta 

Nada 

Se deben mejorar los árbitros. 

Mejorar los insentivos 

Todo estuvo bien 

Bien todo 

Todo está muy bien 

 Se debe mejorar  el lugar de juego  

Los uniformes. 

No privilegiar departamentos connla asignacion del hotel. 

Me encanta el superate pero ojala este año halla suramericano plis 

Todo esta bien 

No 

Todo esto me parece muy bien 

Ninguno 

Muy buena pero que se pueda hacer suramericanos 

Ninguno 

Suramericano 

Que hallan Suramericanos este año porque años anteriores no los han realizado  

Que hallan suramericanos este año  

Todo estuvo muy bien 

Nada 

Que se aumenten los cupos de jugadores para la fase regional 

Mejorar los incentivos 

Mejorar los escenarios deportivos  

Me gustaría que Ampliaran la participacion de deportistas 
Yo sugiero que a los juegos superate de las departamentales se inscribieran mas equipos,y que 
se aumentaran los refueros de jugadores 

Me gustaría que ampliaran la participación de deportistas  

Tener un poco mas de apoyo de la secretaria de educacion  
Tener en cuenta que Antioquia es un departamento que de una manera u otra esta un poco lejos 
de la preparacion de los otros y con ellos en el grupo el  avance a otras fases es poco ,entonces 
se deberia replantear 
Mi opinion es que superate intercolegiados de un espacio apropiado para la preparacion y 
formacion de cda uno de los deportistas  

Todo está excelente, muchas gracias . 
Las instalaciones deportivas de baloncesto no son buenas ya que se desliza mucho, pero cumple 
con otros aspectos necesarios para la realizacion del deporte 
Que los algunos jueces cumplan el reglamento que se requiere para un mejor desarrollo de los 
partidos 

Se debe mejorar la calidad de la cancha 
Se debe de mejorar la alimentacion, fue muy buena y muy rica pero aveces era mucho y llegaba 
al partido muy llena, de resto todo esta muy bien 
El numero de deportistas para el deporte de baloncesto es inadecuado deberian ser minimo 10, 
igualmente es necesario el asistente tecnico. 

La cancha del coliseo de cuba 



 

 

Ningina 

No tengo comemtarios 

Todo estuvo perfecto  

Todo bien como el pibe 

Todo esta bien 

El alimento 

Mas hidratacion 

Ninguno 

La comida  

Decir las actividades mas rapido para poder ser mas organizados 
Todo esta muy bien pero lo unico que se podria mejorar es que cada equipo se quede en un hotel 
diferente 

Ninguno 

El arbitraje 
En este programa deberian haber mas equipos en futbol masculino, ya que es muy corto el 
torneo y no se puede aclarar cual equipo es el favorito para ganar. 
Que los arbritros sean de todos los departamentos de tipo fiba profecional ya que esto llevamos 
muchos años en procedimiento para que hallan faltas de arbritaje y que los equipos sean de 10 
jugadores ya que con 8 no dejan respirar y dejar descansar a algunos deportistas 
El juzgamiento demasiado malo uno preparandose mas de un año para que arbitros que 
nisiquiera son de fiba nisiquiera profesionales para que otros arbitros apenas empezando nos 
dañen todo lo que hemos luchado para ganar, imaginesen que se le paraban a uno como pa 
pegarle pero le dama como miedo, otro que dudaba lo que pitaba y se hacia el bobo perdon la 
expresion y le dejaba a otros arbitros que nisiquieran fueron los que pitaron entonces mejorar los 
arbitros por que este año fue demasiado malo de resto muy bien el hotel la comida el transporte 
muy bien. Que el otro año sea de 10 jugadores. 
Que los árbitros sean de todos los departamentos de tipo FIBA PROFESIONAL ya que esto lleva 
un proceso demasiado extenso como para que piten mal y no hagan cumplir el reglamento ya 
que no se estaban pintando los 3 segundos,y que por favor los equipos sean de 10 para poder 
estar cambiando y descansar más... 
 
De antemano muchas gracias por su atención y por su apoyo. 
 
ATT: Diego Alejandro mazo buitrago. 
Que los arbitros sean de todos los departamentos se tipo FIBA profesional ya que llevamos 
muchos años en procedimiento y nos vallan a pitar algo que no es y que el otro año allan 10 
jugadores por que no nos dejan descansar y que el hotel sea el mismo para todos por que no es 
justo que los de antioquia esten en mejor hotel que los demas. 
Pues todo ha estado muy bueno menos el arbitraje por que a los jueces les pedian un tay y 
cuando empesaba el partido  no sabia quien sacaba  y cuando el balon salia no lo entregaban 
rapido y cortaba la salida rapida  
Los arbitros son pesimos no cumplen con la reglamentaria y noes justo que siempre nos ospedan 
en otro otel y a Antioquia los ospedan en un otel mucho mas bueno tampoco es justo que los 
arbitros nos piten mal por ser de otro departamento nosotro solo venimos a competir muchas 
gracias por su atencion  
Para mi, todo está de maravilla, nos atendieron muy bien, el transporte y la comida 
Pero en realidad nuestro equipo se va con un vacío por dentro por la culpa del mal arbitraje, mi 
opinión sería que lo mejorarán, haciendo que traigan a PITAR a personas con más experiencia, 
es decir, a los que en realidad saben  
Primero que todo que vuelva el cupi de 10 deportistas para comoetencia..que el juzgamiento sea 
con jueces nacionales federados y no con jueces principiantes ya que estan pitando 



 

 

exageramente mal y asi acaban con un proceso de muchos años....como somos varios 
departamentos que se convoqye o contrate 2 jueces federados por departamento......no ser 
groseros con tecnicos ni jugadores...y cuando un deportista sea grosero con el público mostrando 
sus partes intimas sean expulzado... 
Me gustaria que el otro año pudiera haber mas jugadores. 
 
El Juzgamiento no me gusto por lo que algunos arbitros eran algo inrrespetuosos con algunos 
compañeros. 
Tambien los arbitros son indesisos y se ve poco profesionalismo, lo cual ocasionó la perdida de 
un partido casi ganado. 
De resto todo fue exelente como la alimentacion, transporte. 
¡Muchas gracias por atencion! 

Deberíamos mejorar un poco en los departamentales en la parte arbitral  

El tema de reglamento y preferencian en arbitraje  

La imparcialidad de los jueces 

Que los árbitros deberian ser más neutrales 

Los jueses no eran lo mejor  

El arbitrage  

Mejoar el aspecto en el reglamento, principalmente en la preferencia de el arbitraje  

Ninguno 

Nada 

Ninguna 

Nada 

Nada 

Nada ya que nos han brindado un muy buen servicio 

Ninguno 

Ninguna 

Nada 

Ninguna todo fue escelente  
Dar espacios para entrenamientos y que el fisio encargado pase por cada equipo buscando 
ayudarlos 

Nada, todo a estado muy bien ojala sigan asi durante los proximos años. 
Como delegar a cada disciplina un acompañante de la organizacion que mantenga con su equipo 
asignado 

Nada, todo esta bien desarrollandose de manera correcta y efectiva 

Ponerle cuidado a los datos de la escarapela  

Tener una mejor organizacion en el transporte  

Delegar un acompañante 

Escenarios  

Los escenarios 

La hidratacion 

Ninguno todo a sido muy bueno 

Los paramedicos en la cancha de juego 

Nada 

Nada 

No nose 

Los paramedicos en la atencion  

Que la regla sea que pasen el primero y el segundo del grupo... No solo el primero 



 

 

Que nos dieran mas implementos deportivos y mejores eccenarios,que se puedan clasificar 2 
equipos del grupo 

Creo q debe mejorar la atencion en el lugar donde se esta llevando la competicion  

Que pasen dos equipos de la fase zonal  

Que pasen dos equipos de la fase zonal 

Que pasen dos equipos no solo el primero 

La reduccion del personal 

Clasifequen 2 equipos no solo el primero 

Me gustaria que pasaran dos equipos de la fase sonal y que duraran mas tiempo 

Los escenarios deportivos  

Escenario deportivo 

Escenarios deportivos 
Sin ninguna duda la participacion de los equipos completos con su numero adecuado de 
deportistas y el asistente tecnico tambien los estimulos por cada fase jugada gracias  

Mejores escenarios deportivos  

Mejoramiento de escenarios deportivos 

Mejorar los escenarios  y  

Lavado de uniformes 

Lavado de uniformes mas económico 

Lavado de uniformes  

Lavado de uniformes  

Que el escenario del juego sea coliseo 

No hay  

No hay aspectos a mejorar 
Que se participe en el suramericano tambien para los equipos de conjunto que queden gandores 
en la final nacional  
Estos juegos son excelentes, la organizacion es muy buena, sus formas de pasar fase a fase son 
muy buenas, no tengo aspectos a mejorar, muy conforme con el torneo completo 

Escenarios deportivos cerrados  

Mantener los reconocimientos por ganar fases finales 

Mantener los reconocimientos en las fases finales 
No quiten la oportunidad de que las personad con bajos recursos puedan participsr de este tipo 
de eventos con esa facilidad que se maneja 

No,muchas gracias 

No, todo estuvo muy bien 

No, todo excelente  

Todo excelente 

Otro uniforme de competencia 

Uniforme de juego 

Todo muy bien,excelente👌👍 

Algunas atenciones  

El espacio de competencia 

Todo esta muy bien 

No nada todo muy bien 

La inscripcion en la plataforma 

Uniforme de juego y lavanderia 
Ninguno aspecto para mejorar aunque seria bueno mejoras en las exigencias de las tarjetas  de 
identidad  



 

 

El programa me parece bueno y cumple con todo 
Me gusta mucho la organizacion del evento por ende deben de seguir con este gran torneo,es 
una gran oportunidad para los jovenes. 

Me parece muy bueno toda la logidtica que tiene los superate intercolegiados 

La clasificacion  

Los arbitros 

Los arbittros  

Los arbitros 

Los arbitros  

Los arbitros 

Los arbitros 

Nada 

Nada todo me parece que esta muy bien organizado 

Los arbitros 

La ropa 

La implementacion y la ayuda auxiliar 
Tratar de hacer los eventos en lugares adecuados como un coliseo, Y tambien hacer que la 
comida no sea tan dañina para algunos deportistas. 
Me parece que esta muy bien organizada la tematica del evento y no he encontrsdo falencias del 
programa  
Deben darse dos uniformes de competencia, para tener variedad de presentaciones y para evitar 
altercados. 
Tratar de que los establecimientos donde se desarrolle la competencia sean lo suficientemente 
adecuados para cada disciplina deportiva, y así avitar todo tipo de incomodidad. 

Deben de dar un segundo juegonde uniformes 

El escenario no esta mal pero puede mejorar y este año solo se dio un uniforme de competencia 

El escenario 

Todo esta bien 

Cambio de unifirmes de juego  

Todo esta bien 

Ninguna 

Ninguno 

Ninguna 

Que tengan en cuenta valla menos vencida y goleador 

Ninguna  

Ninguno 

Premacion de los deportidstas  

La premiciacion de los deportitas(a tiempo) y que todo sea como los juegos superate de antes. 

Premiacion de deportistas, a tiempo 
Mas precensia en los ecenarios y funcionarios del ministerio, no se ven si no el primer dia 
despues desaparecen. 
En el tiempo libre actividades recreativas en el tiempo libre de los deportivas  

Ninguno 

El escenario 

Ninguno 

Mas fogueos y competencia ah nivel nacional 

Ninguno 

La cancha 



 

 

Arbitraje  

Presentacion del escenario 

Presentacion del escenario 

Escenario futbol sala 

El escenario deportivo 

Ninguno 

Arbitros 

Arbitraje  

Nada 

Naea 

Muy poca comida 

Aplicar las nuevas reglas 

Mejor preparacion 
Deben mejorar el uso de que el equipo este en un mismo piso que sea una manera para que 
haya orden y diciplina  

Con el reglamento de juego ,el item del juego limpio se aplique como ultimo 

Ninguna 

Ninguno 

Ninguna 
 


